

特集① ビックイベント『オータムセール』開催☆

10月14日(土)15日(日)の2日間にわたり、全店ビックイベント『オータムセール』が開催されました。大掛かりな催し物から、手作り感溢れるアットホームな企画まで、各店舗個性的なイベントとなりました。たくさんのお客様がお越しになり、大人もお子様にも楽しんでいただけた2日間でした！各店舗のイベント企画について紹介します☆

本店

スペシャルゲストはフクロウさん♡巨大迷路の後は、吉野さん唐揚げで一休み♡

魚津店

特製どんどん焼き&加積りんごスムージー auJ-ナ大盛況でした★

U-Carステーション

ビンゴゲームで楽しんで、神谷さん特製スペシャルたこ焼きを美味しくいただきました♡

高岡店

ガチャガチャ大抽選会に千本つり、ほかほかフランクフルトで高岡店は大盛り上がり♪

富山南店

エコバック作りに挑戦。FMとやまのラジオ生放送も大盛況でした！

富山西店

3Dらくがき&デコクッキーみんな可愛く作ってくれました！☆

高岡西店

ハロウィンコスプレで撮影&フォトフレームづくり♪みんな可愛い♡

砺波店

みんな大好きストラックアウトに熱中！！ハロウィンコスプレでハイ♪チーズ♪

高岡 U-carステーション

おいしい中華まんを振舞って、お客様はお腹いっぱい、スタッフは胸いっぱい☆☆

特集② TOYOTA GAZOO Racing PARK in 高岡 開催！

10月8日(日)高岡市の日本総合リサイクル株式会社にて「TOYOTA GAZOO Racing PARK in TGR ラリーチャレンジ 2017 第10戦 高岡万葉」が開催されました。今年4年目となる乗って・見て・応援して、たっぷり遊べる「TGR PARK」と、モリゾウ選手など有名ドライバーが参戦する『TGR ラリーチャレンジ第10戦 高岡万葉』との併催です！

モリゾウ選手

小林 FM カッコイイ♡

野村・山田選手

『TGRP』では86やSUVを用いた同乗体験、THE KART、チャレンジ！RACING BELT、TOYOTA2000GTのペダルカーなどたくさんブースが設けられ、当社からも11名が会場スタッフとして参加してきました。

『TGR ラリーチャレンジ』ではE-1クラス(ヴィッツ1500cc)西シリーズでポイントトップの野村長・山田実歩組が序盤からリードを広げ、2位と17.5秒もの大差を付け見事優勝！！最終戦を待たずして西シリーズクラスチャンピオンを獲得しました！E-4クラスには小林FM・瀬戸宏幸組がEP91スターレットターボで出場し、3位表彰台を獲得しました。

大人も子供も車の楽しさを体感出来るイベントとして浸透してきたTGRP 高岡！今年もたくさん笑顔を見ることができました☆(≥▽≤)

特集③ 働き方改革★健康企業宣言！全社員で取り組みましょう♪

宣誓！
健康企業宣言

STEP1 金の認定
STEP2 銀の認定

富山県において健康企業宣言富山推進協議会が発足され、当社でも「とやま健康企業宣言」に取り組むことになりました。「健康企業宣言」とは、スタッフが健康でなければ会社として力が発揮できないとの考えから、会社がスタッフの健康づくりへの環境をバックアップしていくものになります。2ステップがあり、まずはステップ1のステージでの取り組みとなります。スタッフひとりひとりの方の健康のため、まずは意識してできることから心がけていきましょう！

STEP1の取り組み内容

- ・当社で行なう健康診断は全社員が必ず受診する(※人間ドックは任意)
- ・毎朝みんなでラジオ体操をする
- ・近距離の移動には車を使用せず、なるべく歩くことを意識する
- ・食べ物や飲み物はより体にいい方、健康な方を選ぶ
- ・自分と周りの人の身体を考慮し、禁煙に取り組む
- ・スタッフ同士も笑顔で挨拶し、声を掛け合い話ができる場をつくる

健康豆知識

「笑うこと」が健康にとって非常に効果的であると医療の現場でも認められています。笑うことで交感神経が活発になり、心臓の働きが促進され、血液の流れが増えます。ガン細胞を攻撃するナチュラルキラー細胞の活性値が上昇します。病気の治療だけでなく、免疫を高め健康維持のためにも「笑い」は非常に有効であり、究極の健康法ともいわれています。

レジェンド STAFF

★レジェンド STAFF とは…
いぶし銀のように渋い光を放つ、キャリアを積んだ熟練スタッフを紹介！
次に続く後輩たちに熱い想いを語っていただきました♪

記念すべき第1回のレジェンド STAFF は、営業スタッフ 法人営業課・和泉弘昌さんです！

昭和51年4月に入社され、勤続41年目ベテラン営業スタッフである和泉弘昌さんは店舗の営業スタッフを経験された後に、現在は法人営業課で活躍されています。2012年には累計販売台数3000台表彰されました。そして2017年9月末現在では販売累計台数3221台と更なる躍進を遂げられています。長年毎月発行し続けている「月刊ひろあき新聞」は、温かみのある手書きで多様な情報をお客様にお届けしています。

メモリアルルームに3000台表彰が輝いています★

プライベートの過ごし方は？

若い時にはバンドでドラムをたたいていました。今はプロレス観戦をしたり、妻といろいろなところへ二人旅をして「ひろあき新聞」の取材をしています。多岐にわたるジャンルの情報をお客様との商談時に話題提供として活用しています。

「ひろあき新聞」は今年の10月でvol.407になりました！

♪後輩からのメッセージ♪
毎日コツコツとやっておられる姿勢はとて尊敬しています。少しでも見習えるよう頑張っていきたいので、いろいろ教えてください。
法人営業課 加田さん

10月

10日 ポーランドトヨタ来社

トヨタポーランド及び、同国のトヨタ販売店御一行様、総勢34名が来社。ネット富山の施設や取組を見学いただきました。

16日 労働組合結成40周年記念式典・祝賀会

ネットトヨタ富山労働組合結成40周年記念式典・祝賀会

18日 長崎・熊本視察

ネット長崎、長崎マツダ、ネット熊本、カローラ熊本を視察。熊本の店舗は地元を元気にしたいという思いから復興に向けて頑張っていました。

19日 1-3年次フォロー研修

入社年次の若いスタッフが喜びと悩みを共有したり、グループワークを行いました。自分を見つめ直す時間となりました。

86/VITZ レース inSUGO・鈴鹿

東北の地、快晴のスポーツランドSUGO。台風の影響で雨の中、路面に水が溜る鈴鹿サーキット。レーシングクラブからは86とVitz 2台の車両がレースに参戦しました。

29日 富山マラソン

当社ランナーとして高松さん(BSC)・田島さん(魚津店)・定塚さん(富山南店)の3名が出場しました！詳しくは次号をお楽しみに☆